

## Königlicher Besuch im Sportpark



Die Sportwerbewoche im Sportpark Mutterstadt nutzte König-Cepash Bansa von Hohoe Ghana, um sich bei den Eltern, Trainern und der Jugend der FG 08 Mutterstadt für die Spende von Trikots, Hosen und Sportschuhen, mit denen 80 Jugendliche in Ghana ausgerüstet werden können, zu bedanken. Symbolisch überreichte der Initiator Klaus Gregorius dem König ein Trikot. Nach Grüßen der Gemeinde durch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sowie dem 1. Vorsitzenden der FG 08 Uwe Tröger war der Weg frei für alle Fußballer zum Foto mit dem König, der geduldig viele Fragen der Jugend beantworten musste. Dann ging es zur Spielfeldmitte, wo der König mit dem Bürgermeister einen symbolischen Anstoß machte. Mit einem letzten Gruß an alle verabschiedete sich König Bansa vom Sportpark in Richtung Frankfurt, wo er am Abend Gast beim Länderspiel in der Commerzbank Arena war.

*(Amtsblatt vom 17. Juni 2010)*